



U.G.T.G – SECTEUR BTP

UNION GÉNÉRALE DES TRAVAILLEURS DE GUADELOUPE

Pointe-à-Pitre, le 26 Juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A PROPOS DE LA MOBILISATION DES TRAVAILLEURS DE LA SOCIÉTÉ GETELEC-ELEC

Les Travailleurs de l'entreprise GETELEC-ELEC, située Zone des Pères à Baillif, affiliés à l'UGTG BTP, ont entamé une grève le Mardi 18 Juin 2024, en soutien à leur collègue subissant un licenciement abusif.

Après des rencontres entre la Direction de la Société et la Délégation Syndicale UGTG BTP, un protocole d'accord de fin de conflit a été signé, actant la réintégration du salarié licencié et la reprise du travail.

TRAVAYÈ TINi RÉZON GOUMÉ POU DWA A YO É MANDÉ RÈSPÈ.!

Le Responsable du Secteur UGTG BTP
Didier DYVRANDE
Contact : 06.90.31.61.58